

PROSEGUR CASH Y ASC SE UNEN PARA DIGITALIZAR LA GESTIÓN DEL EFECTIVO EN 18 ESTACIONES DE SERVICIO ANDALUZAS

- ▶ Gracias a 'Cash Today', la solución tecnológica de Prosegur Cash para mejorar la seguridad y la eficiencia en la gestión del efectivo, ASC podrá automatizar procesos y mejorar la atención a sus clientes.

Madrid, 09 de marzo de 2023 – Prosegur Cash, compañía líder en la gestión del efectivo, y ASC Carburantes, empresa nacional de estaciones de servicio, se han aliado para optimizar y automatizar el trabajo de la operativa diaria en las estaciones de la compañía en Andalucía. A través de 'Cash Today', la solución que ofrece Prosegur Cash a los negocios para gestionar el dinero en efectivo de manera automática y eficiente, ASC ha conseguido perfeccionar sus servicios y mejorar la atención a sus clientes.

La colaboración entre ambas empresas implica la instalación del servicio 'Cash Today' en las 18 estaciones de servicio que ASC tiene repartidas por Andalucía, concretamente en la provincia de Granada, donde hace 25 años inició su actividad. La implementación de esta solución ha mejorado la eficiencia del trabajo diario en las estaciones, ya que ha permitido ahorrar el tiempo que se invertía en trasladar el dinero en efectivo a diferentes entidades bancarias y destinarlo a cuestiones de mayor relevancia para ASC, como es la atención a sus clientes.

'Cash Today' se encarga de custodiar y recoger con todas las garantías de seguridad el dinero en efectivo que se recauda en los establecimientos. Además, permite automatizar el transporte del efectivo y el proceso de obtención del certificado por parte de la entidad financiera que asegura la recepción de las distintas cantidades. Toda la actividad se registra en la herramienta 'Mi Prosegur', que permite un control de los movimientos del dinero, su disponibilidad y el reporte de ingresos.

Para ASC, este acuerdo ha hecho posible paliar las dificultades que generaba la gestión manual del efectivo en el día a día de las estaciones de servicio de la compañía, además de reducir los riesgos y los costes que supone el transporte del dinero a las entidades bancarias. Por otro lado, con esta colaboración, Prosegur Cash sigue contribuyendo a que los negocios digitalicen sus procesos internos, aportando un mayor control y seguridad en cuestiones tan importantes como la gestión de sus ingresos.

Javier Llamas, director comercial de Transformación y Nuevos Productos en Prosegur Cash asegura que “trabajamos cada día para ofrecer soluciones eficaces e innovadoras que respondan a las necesidades de nuestros clientes, por ello son cada vez más los establecimientos que eligen Cash Today para mejorar la seguridad y la eficiencia de sus procesos de gestión del efectivo”.

